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Казанские строители сдадут футбольный стадион в Самаре в декабре 2017
года
20 марта 2015  //  247 просмотров  //  0 комментариев

Казанские строители возводят стадионы к ЧМ-2018 года в Саранске и Самаре. Журналисты sntat.ru побывали на
стройплощадке последнего, чтобы увидеть, как татарстанские специалисты и инженеры претворяют проект
государственного значения в жизнь.
 

После того, как в столице Татарстана в рекордно короткие сроки и с суперкачеством был возведен один из крупнейших
футбольных стадионов страны «Казань Арена» вопросов о том, кто будет строить аналогичные спортивные объекты в регионах к
чемпионату мира по футболу 2018 года не возникало. Сейчас строители из Татарстана работают в Саранске и Самаре.

Стадион вместимостью 45 тысяч человек должен появиться в северной части Самары в середине декабря 2017 года. Здесь
пройдут матчи группового этапа, 1/8 финала и четвертьфинал будущего мундиаля. Пока же территория в 27 га, на которой когда-
то располагался радиоцентр, представляет собой огромную строительную площадку. Еще летом прошлого года под контролем
казанских специалистов начался подготовительный этап строительства. Сейчас на объекте идут самые трудоемкие работы по
укладке фундаментных плит, основа основ, от которой будет зависеть крепость и надежность всей конструкции.
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Заместитель главного инженера генподрядчика «ПСО «Казань» Рамзиль Вильданов  на время стройки перебрался в Самару из
Казани. Семья осталась в Татарстане. На строительстве стадиона инженер отвечает за качество работ. Конечно, во время работы
то и дело самарскую арену казанцы невольно сравнивают с той, чтобы возвели дома – в Казани.

- Здесь уникальный фундамент. Если на «Казань Арене» он был свайный, то здесь  фундаментная плита сложной формы, весьма
рельефная, мы столкнулись со сложными проектными решениями из-за местных особенностей, - говорит Рамзил Вильданов.

Аналогии с Казанью тут повсюду - форма стадиона полукруглая и чем-то отдаленно напоминает наш цирк, проектировщики
постарались сделать его максимально приближенным к космическому объекту. Правда, самарская арена от казанского собрата
будет отличаться высотой на 10 метров.

- Конечно, испытываю чувство гордости, что нас выбрали, назначили подрядчиком, это первое и главное. Второе - это очень
почетно. У каждого строителя есть желание поучаствовать в таких грандиозных проектах. Если вдруг смогу получить счастливый
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билет, то хотелось бы уже потом побывать на самих соревнованиях ЧМ по футболу, - говорит Заместитель главного инженера
генподрядчика «ПСО «Казань».

Рамзиль Вильданов рассказал, что вместимость стадиона в Самаре будет такой же, как и в Казани. А вот архитектурные решения,
подтрибунные помещения уже другие, не будет и медиафасада, но обо всех тонкостях специалисты пока рассказывать не могут.
Хотят, чтобы для жителей города новый спортивный объект стал приятным подарком к большому футбольному празднику.

- Все работы идут строго по графику, без отклонений, в определенных позициях идем даже с опережением. Важно, что на объекте
более 700 работников, из них 20-25% из Татарстана, преимущественно это инженерно-технические специалисты, руководство,
которым, кстати, снимают служебное жилье, - рассказывают представители генподрядчика.

Строительный объем бетона по фундаментной плите составляет 110 тысяч кубометров, из них 22,5 тысячи наши специалисты уже
уложили. Бетон прочный, а все добавки отечественные.

- Все идет по плану согласно календарному графику. В данный момент ведется бетонирование фундаментной плиты, четверть
работ уже сделаны, и мы продолжаем. Есть смесительные заводы, бетон свой, вся продукция отечественная. Строительство
ведется во всех четырех секторах, - говорит заместитель генерального директора ПСО «Казань» Равиль Хуснутдинов.
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Кстати, опасения некоторых, что работы, которые велись зимой могут как-то повлиять на качество – несостоятельны.

- Да, это, конечно, связано с определенными проблемами, сложностями, но все технические вопросы решены без каких-либо
отклонений, мы выполняем работы так же, как и на любых других объектах, - рассказывают строители.

После того, как работы с фундаментом будут завершены, начнется монтаж металлоконструкций. Эту работу планируют начать
летом этого года. Определен и подрядчик по монтажу закладных деталей, они уже приехали, приступают к работе.

Кстати, сначала под строительство самарского стадионе было выбрано другое место, на берегу Волги. Однако жители не захотели,
чтобы там был стадион. К мнению самарцев прислушались и решение переиграли. Объект разместили на территории
радиоцентра. Рядом находится аэропорт, все транспортные развязки, участок выбран с тем учетом, что жилые районы находятся
вокруг этого стадиона. Появятся скоростные трамвайные линии, будет удобно добираться. Всю инфраструктуру планируют
возвести в течение трех лет. Также здесь разместятся гостиница и плавательный бассейн.

Конечно, журналисты, побывавшие на стройке стадиона не могли не спросить и о том, сказалась нынешняя экономическая
ситуация на работу по строительству арены. 

- Изначально было определено, чтобы дорогостоящие иностранные материалы не применять, только отечественные, поэтому,
думаю, у нас даже и нет иностранных стадионов, все везде российское. По программе импортозамещения работаем, - улыбаясь,
заметил заместитель гендиректора «ПСО «Казань», добавив в доказательство. - Щебенка уральская, цемент мордовский и это
далеко не полный перечень.

На строительство стадиона в Самару приезжают работать из многих регионов. Но за процесс и конечный результат отвечают
специалисты из Татарстана, которые обещают уложиться в срок и не подвести республику в глазах страны.   
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